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o seu Jornal

Governo do Estado
faz repasse de verbas

para Associações de
Pais 'e Amigos do
Excepcional de
Gaspar e Ilh0ta�

Gaspar, de sábado 4 a terça-feira 7 de Julho de 2007 R$1,25
,,".�....

.
.

.

Até domingo (5)
profissionais de>

parapente
discutem temas

do esporte em

congresso no

Raul's Hotel.

Governador Luís

Henrique da
Silveira assinará em
Blumenau convênio
com o Hospital
Nossa Senhora a

Falta de vagas nos CDI's�é
problema para muitos pais

Comunidade A4

Hábeas Corpusdá liberdade

provisória a suspeito de
causar acidente com vítimas
na Sr 470 GeralA6

Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí completa
38 anos de luta em defesa da
autonomia municipal GeralA8

Na Divisão de Acesso do
futebol catarinense
adversários querem bater o
invicto time de Ilhota.

j I ..

Esporte A14

�.
'RANCIS

ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS

Escrituracão Contábil/Fis(a'_��
Declaracão de IR - Perrci
R.egistro de Emp�a�
Contratos em Ce

SÓ NA TEKSONIC
Aparelho, [10$ p,lgO no

Mel3 T.mra 10 a CUSTO ZERO
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Teksonic revenda
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.JORNAL MI;:TAS
4 a 7 de Agosto de 2007

a assistente social da Comarca de

w.Oaspar,!!J.;t0rqJle n�g\JJensar .t(f- adequáj�
-las através de parceria ou- convênio
entre aspessoas que administram essas

crech od íblic
É 1

solução

Na boca do povo•••
Existe dificuldade em conseguir

vagas nas COrs?

Cheguei a conseguir na
creche atrás do cemitério,

'. mas como estou sem carro

tenho dificuldades para
buscá-lo. Alaércio Alves de

Jesus, comerciante, bairro
Sete de Setembro.

Sim. Até hoje não

consegui, nem mesmo em

CDI's distantes do bairro.
Tenho que trazê-la para o

meu trabalho ou deixar
com parentes. Ana Paula

\, Lazzarotto, cabeleireira,"
. bairro Sete de Setembro.

Sim. Tenho dois filhos e só

consegui para minha filha,
mas quando ela ficou
doente ficou sem ir à aula
uns dias e perdeu a vaga.
Vanusa Alves dos Santos,
funcionária do Zoni,
bairro Sete de Setembro.

LEITOR

Agradecimento
Queria aproveitar este veículo de imprensa

gasparense para fazer um agradecimento ao senhor
prefeito, médico veterinário Adilson Luis Schmitt,
pela confiança em minha pessoa depositada, para
organizar, coordenar e realizar a XI Expofeira
Agropecuária de Gaspar.

Sou sabedorde que em nosso queridomunicípio
muitas pessoas prometem ajuda, porém poucos a

cumprem, muitas pessoas criticam, poucas elogiam,
muitas pessoas torcem pelo insucesso e poucas pelo
sucesso.

Para realizar este evento contei com a ajuda
valiosa dos funcionários da SecretariaMunicipal de
Agricultura e com o companheirismo, e parceria da
Cidasc local. Como o senhor bem sabe prefeito,
quanto custa realizar um evento deste porte, pois são

horas, dias e até meses de trabalho e dedicação.
Como sempre digo, o ser humano procura a

perfeição em tudo que faz, tenho certeza de que
não consegui alcança-la durante a realização desta

exposição, houveram erros, falhas, metas não

. alcançadas, isto tudo deixamos para a próxima
equipe que irá coordenar o evento no próximo ano.

Finalizando quero agradecer ao senhor, aos
funcionários daAgricultura, Obras e Samae.

Peço queDeus ilumine seuspróximos atos para
que possamos ter uma Gaspar cada vez rnelhor e
com a sensação de dever cumprido e volto aminha
vidinha de aposentado.

Renato Abelardo Beduschi
Centro

Salve Gaspar
Ao ler a edição de 31 de julho do ano corrente

deum conceituado veículo de comunicação regional,
deparei-me com uma matéria que trazia o seguinte.
titulo: Gaspar tem amaior empresa do sul do Brasil.
Confesso que me senti extremamente envaidecido

por ter feito a melhor escolha quando no início do
ano de 1994,mesmo conhecendo as potencialidades
de outras cidades da região, optei em fixar minha
residência em Gaspar.

O assunto trazido a público dizia respeito à

Bunge Alimentos estar no anuário melhores e

maiores da Revista Exame que deverá chegar às
bancas de jornais e revistas dia 9 de agosto. Entre
tantos embates que temos acompanhado nesse

semanário, tendo em seus conteúdos na maioria
desses, totais interesses políticos ou politiqueiros,
que visam apenas os seus interesses,mais alicerçados
na emoção do que na razão quemaculam e ferem a

imagem desta que é uma das mais belas cidades de
Santa Catarina, finalmente temos uma notícia real,
isenta de todos os vícios políticos que ora teimam
em querer passar para a opinião pública local,
regional e pasmem até estadual a imagem de um

município retrógrado, provinciano, bairrista,

dormitório e simples corredor de passagem.
Gaspar Cidade Coração do \rale cortada pelo

rio Itajaí Açu tem posição geográfica privilegiada
no Vale do Itajaí e faz jus a notícia em destaque,
entretanto não podemos esquecer outras empresas
que de grande, médio ou pequeno porte e do seu

povomiscigenado que têm também sua importância
no contexto sócio econômico deste município.
Gaspar da Rota das Águas, do Parapente, dos
Pesque ePagues, da IgrejaSãoPedroApóstolo com
sua arquitetura gótica, seus Hotéis Fazenda, suas

Pousadas, Clube do Remo, Jeep Clube,
Aeromodelismo e do Rodeio Crioulo, ufa, enfim
são tantas as noticias boas quepoderiaOCuparmuito
mais deste semanário citando todas que ainda
deixaria algumas de fora do texto, e para finalizar
cito um verso da Poetiza Neusa Cavallari tão bem

interpretado na voz' de Eulina Silveira. "Salve
Gaspar, terra de alegria, teus filhos jamais se

esquecem de ti, és a luz que ilumina noite e dia o

grande e belo vale do itajai".

Sérgio de Almeida
Presidente do Sintraspug de Gaspar

Os artigos' e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

ARTIGO

Aquecimento Global
Continente gelado

Como a Petrobras pesquisa além do mar, da
terra, do sol e do vento ela sabe onde existe energia
que sempre se renova. Aprendeu procurando,
achando, produzindo, transportando e refinando

petróleo, desde 3 de outubro de 1953, quando todos
negavam a presença do "ouro negro", em território
brasileiro. O Brasil só produzia 5 mil barris de

petróleo por dia. Hoje, extrai mais de dois milhões
desse mineral, prestes a acabar:

As forrnaçães rochosas dachapadaDiamantina,
sertão da Bahia, ou deNEUQUÉN, Patagônia, são

. estudadas in loco. Que o Planeta está mais quente!
Dizem-no estudos recentes do INPE. Indicam que
nos últimos 50 anos (a idade da Petrobrás) as

temperaturas subiram noBrasil,emmédia, 0,7 graus
centígrados. Até o fim deste século, se as emissões

. dos gases do efeito estufa crescerem no ritimo atual,
as projeções estimam que a elevação poderá ser de
até 6 graus centígrados."Fenômenos como secas,
chuvas excessivas e inundações irão acontecer com
freqüência, alertam os pesquisadores petroleiros.

O Brasil ocupa desconfortável posto no

RANKING de grandes emissores globais.
Está atrás apenas dos Estados Unidos, China e

União Européia. Só aAmazônia é responsável por
75 por cento de nossos índices. Nos últimos anos,
no entanto, o desmatamento tem diminuído
sensivelmente. Para os pesquisadores da Petrobrás,
o excessivo calor do último verão brasileiro pode
s�r 'o início do ciclo do AQUECIMENTO
GLOBAL, de que todomundo fala; E assusta a nós

.

todos ... .Sô que muitos estudos ainda hão de ser

feitos.

Pesquisas ....Testes ....Observações.
Calculam os estudiosos que até o ano 2.100, a

temperaturapode subirentre2 e 3 graus centígrados,
para menores emissões de gases de EFEITO
ESTIJFA. Para emissões maiores, a elevação pode
ser entre 4 e 6 graus centígrados. Daí furações,
tempestades, trovoadas, inundações irão ocorrer

com maior freqüência & intensidade. Assim, do
tipo CATARINA, que ocorreu no litoral gaúcho e

catarinense, antes não se verificavam.Não confundir
com o tornado CATRINA dos Estados Unidos,
devastador de enorme área. Cada vez virão mais
fortes. E nos lugares onde nunca ocorreram, como
no Brasil, passarão castigar. Haverá impactos na '

agricultura, nos recursos hídricos, nas zonas
costeiras, na saúde, nos ecossistemas naturais e nas
cidades. Fenômenos antropofitossocio
geoeconomicos terapêuticos hão de perturbar as
mais diversas regiões globais.'

.

Aquecimento substancial da Amazônia pode
contribuir para devastação de até 30 por cento da
floresta tropical, que será substituída por savana

tropical, pobre de espécies de flora e fauna. Causaria
grande erosão na opulenta biodiversidade
amazônica Seria um grande deserto. Mesmo que o
Brasil e demais países daAmazônia fizessem tudo
para preservar a pujante floresta, poderiam ser

esforços perdidos, se o clima mudar em virtude do
aquecimento global. Certamente, estaremos a

marchar inexoravelmente para o ciclo do
aquecimento global. Tudo viraráum grande deserto;
e a vida acabará ...

Jomolista Léo éDiretor deMarketing da
Rádio Sentinekl, - Gaspar S_C

e-mail: jomalistoko@terra.com.br

-
fones:

9117.3225 - 9916.7847
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Coordenadora de assinatura: Raquel B. Amaral

Redação: Produção Gráfica: Impressão: Jornal de Santa Catarina
Carlos Erbs Junior RJ 26112 JP Guilherme Spengler Tiragem: 4.500 exemplares
Kássia Dalmagro Fábio LMoretto Fotos: Jornal Metas

Alô Jornal:(47) 3332-1620Endereço: Avenida das Comunidades, nO 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina Metas Online: www.jomalmetas.com.br Assinaturas: (47) 3332-9079 E-mail: jornal@jornalmetas.com.br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Política
Ilhota busca recursos

III 2 �@i'H.Mj
Acompanhado por
vereadores, o Prefeito de .

Ilhota viajou até Brasília em

buscas de recursos para o

município.

o PREFEITO DE Ilhota, Adernar
Felisky (pMDB) e os vereadoresAndré
Quintino (PMDB) e Vanildo Reichert

(PMDB) realizaram durante esta

semana uma visita a BrasíliaO ponto
principal da viagem foi uma audiência
comoDepartamentoNacional de Infra
Estrutura (Dnit), para entrega do estudo
de viabilidade da Implantaçãodo acesso
ao município a partir da Br 470, que
contempla a tão esperada ponte de

Ilhota.
.

Na ocasião, o prefeito e os

vereadores foram recebidos pelo
Diretor de Infra-estrutura Rodoviária,
Hideraldo Luiz Caron, que confrrmou
o interesse do órgão na execução da
obra e o apoio do Ministro ao pleito
de Ilhota, garantindo a agilidade na

tramitação do processo e a

conseqüente formalização do
convênio. Também estiveram

presentes na reunião o deputado
federal JoãoMatos (X) e o assessor de
projetos especiais da Associação dos

Foto: Divulgação/ PMDB . Ilhota

Representantes de Ilhota no gabinete do Deputado João Matos

Municípios da região da Foz do Rio

Itajaí (AMFRI), João Luiz
Demantova.

Entre as visitas aos gabinetes dos
parlamentares de Santa Catarina, o

prefeito e os vereadores destacam
também a audiência com oDeputado
João Matos (PMDB), onde

apresentaram . pleitos para
pavimentação de ruas no bairro

Ilhabela (propostos pelo vereador

André) e alargamento de duas pontes
no bairro Braço do Baú (proposta do
vereador Vanildo).

Os visitantes tiveram ainda
audiências no Ministério da Saúde,
onde entregaram documentos relativos
à ampliação da Unidade de Saúde
Básica da Pedra de Amolar e no

Ministério da Assistência Social para
tratar da liberação de recursos para a

APAE.

Membros- da diretoria do biênio 07/08

A nova diretoria doColegiado de .

Turismo da Associação dos.
Municípios da região da Foz do Rio

Itajaí (Amfri), já está formada. A

eleição foi feita durante uma

Osmar de Souza Nunes, Secretário
de Turismo de Balneário Camboriú.

Maria. das Graças Carneiro,
Secretária de Turismo de
Bombinhas é a nova vice

presidente. O cargo de 10 Secretário
ficou comAdernarAigner, Secretário
de Turismo de Camboriú e Marisa
Terezinha Pereira, Secretária de

Indústria, Comércio e Turismo de
Ilhota ficou como 2a Secretária.

"O potencial dos municípios que
integram a Amfri é muito bom.
Tenho certeza que poderemos

reunião do Colegiado, realizada na
.

realizar diversas ações .para
sede da Amfri no dia 26 de julho. colaborar com o crescimento não só
Os cargos valem para o biênio 07/ de Ilhota, mas de. toda a região da
08. Foz do Rio Itajaí", revela a 2a

Como Presidente, foi eleito Secretária.

II! Beneficente I - Neste Domingo dia 5, acontece o

almoço beneficente em prol do Hospital de Gaspar. A
iniciativa e a organização é do Grupo deAmigo Seniors que
optou em fazer o almoço intitulado como o 10 Costelaço de

Fogo de Chão, e escolheram a Sociedade Canarinhos no

Gaspar Grande como o local ideal para reunir amigos com
o objetivo de ajudar na abertura do tão aélamado hospital.
Esta iniciativa tem o apoio das entidades empresariasACIG,
CDL,AMPE e Sindicato do ComércioVarejista eAtacadista
de Gaspar, entre outros órgãos, entidades, pessoas jurídicas
e físicas que estão se empenhando junto aos organizadores
para proporcionarem um dia agradável e proveitoso.
Participe você também!

.

!II Calmaria - Dizem asmás línguas que a calmaria reinante
pelas bandas da prefeitura tem um responsável direto: os
inúmeros processos enfrentados pelo prefeito na esfera penal,
por conta das suas fortes declarações feitas em fevereiro: Se
não for isso pode ser o novo estilo "paz e amor" reinante
rias proximidades de mais um processo eleitOral. Aliados

estratégicos entendem que para garantir apoio e aproximação
com pessoas influentes é preciso rever o comportamento.

• Magoado - O ex-prefeito Fernando Poli não esconde
sua mágoa contra o prefeito Adilson Schmitt. Poli foi

instigado a ajudar a coligação (Mais Amor por Gaspar) na
campanha e até entrar na administração rrfunicipal, com
intuito de ajudar, sobretudo pelos laços familiares. Dá nisso
acreditar num projeto, de quem demonstra não ter projeto.
Sofrem as pessoas bem intencionadas.

.

• Beneficente I I - Precisamos sim de mais emais atitudes
como estas, simples mas que ajudam e muito. Mesmo

pequenas contribuições mas quando somadas a outrasmais,
fazem a diferença e conquistam bons resultados. Já tivemos
um bom início da campanha com o excelente resultado da
venda do Bazar, algumas doações, a promessa de 750 mil
reais do Governo do Estado, que será confirmada pelo
mesmo; no domingo (5), em Blumenau e sem dúvida o

importante apoio de grandes empresas desta cidade que se

mostram comprometidas com Gaspar e sua gente.

• "Acorda o Tempo Passa" O texto de autoria do

empresário eVice-presidenteSocial daACIGCassius Finder,
publicado pelaACIG em seu informativo on-line e nacoluna

impressa, relata bem alguns pontos da nossa realidade e da
vida cotidiana de muita gente. Como bem Cita "Gaspar
precisa sair da adolescência. Uma adolescente teimosa:
Precisa crescer, Virar cidade de verdade. Ganhar respeito".
É bem verdade, algumas pessoas até se mostram bem
intencionadas e interessadas em fazer algo que possa
contribuir para o crescimento e desenvolvimento do

município, só que de boa intenção o "inferno está cheio", o

que.se vê é uma busca constante de interesses próprios,
individuais, ao invés de se pensarno coletivo, como o próprio
autor diz: "não adianta guardar para si as idéias é preciso
uma ação conjunta". Esse texto serve paramulta gente refletir
sobre o assunto.

e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

MADEIRAS FIGUEIREDO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
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Comunidade
Pais se organizam para
reivindicar vagas nos CDI's

Andréia Spíndola orienta que esses pais se organizem para reivindicar

< Direto ao Assunto quem ficar, faz com que muitos pais
procurem a Assistência Social do Fórum
da Comarca de Gaspar pedindo a

transferência da guarda de seus filhos

para familiares ou terceiros para
poderem deixá-los e saírem para o

trabalho, como informou a assistente
social Andréia Spíndola,

OMUNICÍPIO DE Gaspar é referência Outro problema levantado pela
nacional pela qualidade de seus Centros assistente é a proliferação de creches
de Desenvolvimento Infantil (CDI) e domiciliares improvisadas e não
esse reconhecimento é inegável. Porém reconhecidas pelo poder-público:
essa qualidade no atendimento é "Isso tudo dificulta nosso trabalho
prejudicada quando o assunto é o . porque não podemos cqbrar das famílias
número de vagas e a grande demanda se não temos Unl.'j€spaldo do poder
crescente que acompanha o crescimento <�'Púb_ljco. Gaspar recebe,muitos migrantes
da cidade, principalmentê 'em alguns ·;ae-tlutros estados. e municípios que não

,
bairros= com grande' densidade 'i'ám.."'.'pare"útes paradeixar seus filhos. Só

;' ,(:d�mügráfica. ,lrrós'"�lairtando por isso é'muitopouco, por�' Jloje o número de crianças atendidas, ,issQ';',bfiêntamos essas mães :�qüe se.

�,_segªndo� � �e�retária de Educação Elke
. �b;g���� �-bus%lem 'seus &reitos,\mas

�.JY1�;et, é;Q(�Q,48 alunos entre :quatro -�emjiQMe1[UprOqé�2(')Q6fizemós'riossa:parte
_ ��%r�-ê,�'f ������Ü� a lista de es����tym��.x,�9��������§�t�!oble�a!,a �,?nt��cerca de 410 nomes. Essa grande' secretátladeeducaçaoIsauraConstántim

quantidade de crianças que não tem com Pereira", disse Andréia.

Mesmo sendo exemplo de
qualidade no atendimento,
CDI's não atendem à demanda
de crianças do município.

Estamos buscando outras

maneiras de conseguir recursos
junto ao Governo Federal, se

isso vingar poderemos resolver
esse problema.

-

Já tivemos êxito e

Outra dificuldade apontada pelos pais
e pela assistente social é que os horários
dosCDI's, não são adequados aos horários
de muitos empregos.

Essa organização pedida por Andréia
começa a tomar vulto, principalmente no
bairro Sete de Setembro, onde a carência
de um CDI é considerável e para a

próxima semana elas pretendem se

organizar e de alguma forma pressionar
as autoridades para que providências
sejam tomadas.

"Estamos mobilizando algumas
mulheres que tenham o mesmo problema
para reivindicar. Tenho uma menina de
três anos e não tenho com

quem deixar. Aqui !lo salão
- ---- -- - - --- --- ----- - . -- --- _ -- -_ .....

J • Empresa de Moda intima,situada emonde trabalhomuitas clientes \\�lQÇTH flhotaSC procura TALENTOS parareclamam do mesmo ) compor Seu quadro de funcionários.
problema. A minha sorte é .

Atuamos em todo território nacional e também noque por enquanto tenho exterior. Temos como fundamentos a ética e o
conseguido deixar ela com respeito aos colaboradores.
minha sogra e meu cunhado Se você quer fazer parte dessa equipe, venha conversar conosco.
que estão sem trabalhar por A Eloeth Ungeries está ADMITINDO:
causa do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo
Socorro estar fechado.
Muitas vezes levo minha
filha para o salão, mas isso é
ruim porque incomoda as

clientes", disse a cabeleireira
Ana Paula Lazzaroto.

O mesmo problema é

compartilhado pelo dono da
locadora, Alaércio Alves de
Jesus, que tem um filho de
dois anos e é obrigado ficar
com ele na locadora. -

"Eu e minha esposa
somos obrigados a trabalhar
juntos para que' sempre um

esteja cuidando dele, mesmo
assim é perigoso porque
como ele não pára quieto às
vezes temos que largar o

serviço para correr atrás dele
indo para a rua, uma creche

aqui no bairro Sete resolveria
nossos problemas, assim um

de nós poderia trabalhar em
outro emprego" disse
Alaércio.

conseguimos mais 370 vagas só
de fevereiro a julho.

.

O município de Gaspar cresce
de forma galopante e não

podemos inchar os CDI's e com

isso diminuir a qualidade e a

segurança dos alunos. Temos
isso como prioridade e estamos
fazendo de tudo para solucionar
o problema.

Elke Moser, Secretária de

Educação

Vendedora (nferna
Requisitos especiais
- Experiência em Vendas;
- Facilidade em comunicação com o público;
- Boa comunicação verbal e escríta;
- Conhecimentos em informática;
- Segundo grau completo ou cursando;
- Perfil empreendedor;
Complementam ainda, o perfil das candidatas:
- Organizada;
- Disciplinada;

.

- Bons antecedentes profissionais e pessoais;
- Muita disposição pára aceitar desafios e trabalhar
em equipe para atingir metas estabelecidas;
- Determinação para o crescimento pessoal e
profissional;

-

A empresa Oferece:
- Ótimo ambiente de trabalho;
- Plano de Carreira;
- Benefícios;
- Possibilidades reais de crescimento profissional;
- Incentivos Financeiros por Vendas;
- Salários compatíveis com -as funções;
- Infra-estrutura moderna e climatizada
COMPARECER ou
ENVIAR CURRICULUNS VITAE PARA:
Av. Ricardo Paulíno Maes, 515 Centro
88320-000 Ilhota SC

e-mail: eloeth@eloeth.com.br
fone: (47) 3343-1027 falar com Bruna

OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE
www.visaosolucoes.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



LHS traz esperança para
o Hospital de Gaspar
Assinatura do convênio de
repasse de verba às obras para
a reabertura do hospital de
Gaspar será feita amanhã na

Secertaria Regional de
Blumenau.

o GOVERNADOR Luís Henrique
da Silveira estará amanhã (5), no bairro
Ponto Aguda, em Blumenau, na

Secretaria de Desenvolvimento

Regional para assinar o convênio de

repasse de R$ 750 mil, divididos em

três parcelas de R$ 250 mil, para o

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro.

Com a assinatura, o governador
cumpre a promessa feita em reunião no

Teatro Carlos Gomes, ao Presidente da

Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (ACIG), Samir Buhatem, que
fez uma explanação da crítica situação
de Gaspar que há mais de quatro meses

precisa recorrer aos hospitais dos

municípios vizinhos.
O Hospital está fechado desde 19 de

março deste ano, após decisão do
Conselho Administrativo do Hospital
e desde esta data citada, inúmeros
esforços estão sendo feitos para que o

local seja reaberto e volte a atender a

população.
Uma campanha com: o nome

"Hospital de Gaspar - Você é o remédio

para reabrir e mantê-lo para todos" está

vigorando para arrecadar fundos para
as obras que estão acontecendo no

local. Mas até agora, como o próprio
presidente do conselho, e presidente da
Câmarà dos Vereadores Celso de
Oliveira já comentou, a população
ainda não se sensibilizou para ajudar
na reabertura e por isso outros meios
estão sendo encontrados para levantar
recursos, como o "Costelaço" que vai
acontecer também amanhã (5), na

Sociedade Canarinhos, organizado por
um grupo de amigos.

A reunião acontecerá, às 9h30min e

contará com a presença do Secretário
de Desenvolvimento Regional, Paulo

LHS cumpre a promessa feita em

reunião no Teatro Carlos Gomes.

França. Além do convênio com o

hospital de Gaspar o governador
também assinará um convênio para o

Hospital Santo Antônio de Blumenau.

IBGE pede ajuda
da população

Os recenseadores do Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística de

Gaspar, (IBGE), fazem um pedido à

população. Quem ainda não recebeu a

visita do recenseadordeveprocurara sede
do IBGE de Gaspar pelo telefone 3332
7808 para fornecer seus dados.

A projeção do Instituto paraGaspar é
de que omunicípio detenha algo em torno

de 54 mil habitantes, que geraria ao

município um repasse de 2,2% deFundo
deParticipação doMunicípio (FPM).Até
o dia 31 de julho, prazo em que se

encerraria a contagem da população, o
IBGE em Gaspar registrou uma
população de 50,2 mil habitantes. Caso
estenúmero permaneça como oficial para
o Instituto, Gaspar terá seuFPM reduzido

para 2%. A perda dos 0,2% do Fundo,
também causaria a diminuição de
recursos destinados à infra-estrutura do

município.
O novo prazo para que os

recenseadores consigam identificar o

montante da população que falta é 15 de

agosto. "O que pedimos são dados
básicos, o nome completo da pessoa, a
data de nascimento e se morava em

Gaspar no ano 2000" ressalta o Agente
do IBGE, Jackson Theiss.

Poder Executivo de Gaspar
repassou na manhã de sexta-feira (3)
R$ 5 mil em recursos para três
entidades do município. O repasse
aconteceu no auditório da Ditran e os

contemplados foram a Sociedade

Esportiva Cultural Tiro e Caça
Harmonia, a Sociedade Recreativa
Carolina e o PX Clube Cidade de

Gaspar.
Conforme informou Ivo Koser,

presidente da Sociedade Harmonia, no
Bairro Belchior Alto, os R$ 2 mil
recebidos serão usados para financiar
as despesas da entidade com o Baile do

Colono, realizado no sábado (28). A
Socieda-de Recreativa Carolina tem 46
anos de fundação e conta atualmente
com mais de 200 sócios.

Localizada também no Belchior.
Alto, a Sociedade Recreativa Carolina
é outra das entidades beneficiadas com

da entidade, HilárioKorbs, o recurso
disponibilizado pela prefeitura servirá

para a ampliação e reforma da. sede da
Sociedade, que este ano completa 53
anos de fundação.

Já o PX Clube de Gaspar recebeu
mil reais que custearão os novos

uniformes e equipamentos da entidade.
Há 10 anos oferecendo seus serviços à
cidade, o PX Clube de Gaspar conta
com mais de 10 radiocomunicadores.
"Os uniformes servirão para identificar
os integrantes do Clube nos eventos que
participamos e prestamos nosso apoio.
E o equipamento nos auxiliará na

comunicação destes eventos, em que
usamos os rádios para encurtar

distâncias, e guarnecer-a segurança,
muitas vezes em parceria.com a Ditran
e a PM", conta. o Presidente do PX,
Silvio Fistarol.

o médico ginecologista e obstetra, Dr Max Elói a Silva
comunica que estará atendendo a partir do dia
23 de julho de 2007, na clínica médica na

rua Sete de Setembro, 151 t

ao lado da Padaria Pão do Lar.
. .

Rua Sete de Setembro, 151 - Bairro Sete de Setembro

Entidades receberam o repasse na sexta-feira (3)
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SDR faz repasse às APAE's

.. '\
Diretores das APAEs satisfeitos com o trabalho de Rosane a frente da Fundação.

Desenvolvimento Regional Paulo França
e da Presidente da Fundação de Educação
Especial e da Federação das APAEs
Rosane Vailatti, o repasse de R$
118.990,91, para custeio dos educadores
das quatro das escolas.
Na ocasião Rosane falou da necessidade
de um bom nível de atendimento das
escolas e das dificuldades encontradas por
todos, mas que são sobre postas pelo 'o
empenho de todos os funcionários,
Também comentou sobre o fato de hoje .

Fundação de Educação
Especial faz repasse às APAES
da 1Sél Regional de Blumenau,

NO FINAL DA tarde de quinta-feira (2)
diretores das Associações de Pais e

Amigos dos Excepcionais (APAE) de

Ilhota, Gaspar, Pomerode e Blumenau,
receberam do Secretário de

.

estar a frente da Fundação e da Federação,
fato que para a diretora daAPAE de Ilhota
Joseane Debarba Vieira, facilita a busca

por recursos, sem contar que as duas
entidades são geridas por alguém com

.

experiência e conhecimento na educação
especial ..Também esteve presente o diretor
Geral da Secretaria de Desenvolvimento

Regional, Raimundo Mette. A reunião
aconteceu no auditório da Secretaria de
Desenvolvimento Regional, no bairro
Ponta Aguda em Blumenau.

o computa or ajudará no desenvolvimento pedagogico dos alunos

A Associação de Pais e Amigos do subvenção de R$ 2.000,00 do Deputado
Excepcional de Ilhota (ÁPAE) está EstadualJoãoHenriqueBlasi(pMDB),que
comemorando a conquista de uma por intermédio do Vereador Chico Caroço

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766

(pMDB) conseguiu a verbapara aentidade.
Com a intenção de colaborar no

desenvolvimento pedagógico desses
alunos, a verba foi utilizada para a compra
do primeiro computador e impressora para
o laboratório de informática que já estava

pronto só aguardando a chegada do

equipamento, que agora já começa a ser
utilizado pelos alunos da instituição.

O equipamento dará a oportunidade de

adquirirem os conhecimentos da
informática e com isso melhorar a

integração social desses alunos, como
ressaltou Joseane Debarba Vieira, diretora
da APAE de Ilhota.

.

"É um salto qúàÍitativo no trabalho de
desenvolvimento pedagógico dos alunos

.

e uma ferramenta-a mais no aprendizado
deles para ser utilizada por toda a'equipe
-daAPAE".

Jovem acusado de
causar acid_ente é
solto em Blumenau

O Tribunal de Justiça de Santa
Catarina concedeu Hábeas Corpus
e expediu o alvará de soltura para
que o estudante de Direito da
Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC) Eduardo Hirt, 22
anos, respondesse em liberdade o

processo que o acusa de ser o

causador do acidente na Br 470, no
fim do mês de junho, que vitimou
três pessoas.

A decisão unânime apresentada
pelo desembargador Gaspar Rubik
da 1 a Câmara Criminal do Tribunal
de Justiça julgou que por ser réu

primário e nunca ter se envolvido
em acidentes de trânsito, teria o

direito à liberdade provisória.
Eduardo é acusado de ter

invadido a pista contrária e causar

a colisão com uma caminhonete e

com uma moto, no qual foram
vitimados o motorista da

caminhonete, o condutor da moto

e o carona da motocicleta e de

dirigir embriagado, fato
confirmado pelo teste do

bafômetro, mas contestado pela
defesa do jovem.

Agora o processo entrará na

fase de depoimentos das
testemunhas de defesa e de

depoimentos dos sobreviventes no
acidente, dois homens que estavam

.

na caminhonete. Também serão
feitas as avaliações das perícias'
pedidas pelo advogado de defesa
Mário Wilson da Cruz Mesquita.

Ao fim dessa primeira fase,
caso seja considerado que houve
dolo eventual o processo irá a júri
popular, do contrário se

desclassificado e considerado
homicídio culposo, o julgamento
será como crime de trânsito a ser

julgado pelo juiz da Comarca sem

a presença de júri popular.
Eduardo ficou preso 31 dias no

Presídio Regional de Blumenau e

nesse período ficou junto a 11

presos comuns e segundo seu

advogado foi tratado com respeito
e. não sofreu maus tratos.

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

R. Vereador Augusto Beduschi,
3332-0918
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Jornal Metas

o mês do desgosto
Direto ao Assunto

Quem nunca ouviu falar

que agosto é um mês

difícil, do desgosto, de
fatos desagradáveis?

o MÊS DO desgosto ou mês

do cachorro louco, como

também é conhecido chegou.
Por muitos, ele é considerado

o mês do azar, época em que
aconteceram grandes tragédias
históricas.

Mas porque agosto ganhou
esta fama ninguém sabe

explicar. Sabemos que os

romanos não gostavam deste

mês. Acreditavam na existência

de um dragão enorme, horrível,
que, cuspindo fogo pelas
narinas, passeava no céu

durante todo o mês de agosto,
dragão este que não passava da

'constelação de Leão nos céus

do hemisfério norte.

Já as mulheres portuguesas
não casavam nunca no mês de

agosto, época em que os navios

. das expedições zarpavam à

procura de novas terras. Casar

neste mês significava ficar só,
sem lua-de-mel e, às vezes, até

mesmo viúva.

Os colonizadores

portugueses trouxeram esta

crença para o Brasil já
transformada em ditado popular
segundo o qual "Casar em

agosto traz desgosto". Assim, se
o casamento não for realizado

em julho, por qualquer motivo,
é bom deixar para casar em

setembro, pulando-se o mês de

agosto.
A crença popular de que

agosto é o mês de desgosto não
é somente um ditado que rima,
é, também, uma superstição

internacional de grande
aceitação entre nós,
principalmente na zona rural do
país, destacando-se, de modo

muito particular, em todo o

Nordeste, onde o processo de

colonização foi homogeneamente
português.

Apesar de muita gente não

acreditar nos azares próprios do mês

de agosto, não custa nada fazer como

muitos que não casam em agosto, não
se mudam em agosto, não viajam em

agosto, não fazem negócios em agosto, que
se transforma, assim, num mês de recesso para

supersticiosos ou não. É, que as pessoas, acreditando

ou não, preferem não brincar com o mágico, com as

coisas do sobrenatural.
A verdade é que durante o mês de agostomuita

coisa ruim já aconteceu na face da Terra. Guerras,
epidemias, desastres, furacões, invasões,
suicídios, revoluções e terremotos abalaram o

mundo com tanta força que muita gente fica

apreensiva quando chega o mês, esperando que algo
de mau aconteça.

Mesmo os menos superticiosos preferem não arriscar

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia; lazer e entretenimento. Assine já I
lfrmL_ifru&$!!0p-'

.

RNAL MI!

n''";;,-,

Toda quarta e sábado .

informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 I assinaturas@jornalmefas.com.br
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Dest ues

Os pais Odirlei e Silvana mandam beijinhos para o esperto Julio César
que ontem, 3, completou 3 aninhos. Felicidades Iíndoll!-

Parabéns:Andressa Cipriano, formanda no

curso de Moda.Industrial - Furb 2007, neste dia 4,e
completando sua alegria, estará aniversariando amanhã, 5.
Felicidades é o que desejam seus pais Mario C. e Dolores
Cipriano, sua mana Alessandra, Arlindo, seus sobrinhos

-

j
Thayana e Matheus que deixam a seguinte nensagem: i"Tanta batalha, em meio sempre a sorrisos, esta menina

que sempre foi firme diante de seu objetivo, de seus sonhos;
só assim pela alegria que nos dá todos os dias é que t

• podemos, agradecer lhe desejando os parabéns por essa

tãotesperada formatura, que tem tudo a :ver com você "moda"...
_

Deus nunca esqueceu de você, te amamos .....
"

i

Felicidades paraMariane .
.

que aruversanou nodia 23, e para seu namorado Thomas Felipeque amanhã, 5, irá comemom- seu aniversário.

A exuberante Ana Lú completou 15 anos

no dia 2. Sua mãe Adriana, o pai Erli e o irmão
- Gustavo parabenizam com todo carinho.

Direto de um leitor apaixonado, na integra: "Edileia meu amor, quero
dizer a você que nesse dia 2/08 de 2007 faz exatos um ano que estamos

juntos, e não poderia deixar passar em branco essa data tão especial para
nos dois, afinal estamos comemorando um ano de união, amor, afeto,
simpatia, e esse é apenas o primeiro ano meu amor de muitos e muitos

anos que estão por vir, minha linda e sempre Edileia "Manécomo você é
conhecida por mim, minha linda noiva. Então queria deixar aqui uma

mensagem a você meu amor"Meu Amor hoje é um dia especial, no qual
devemos agradecer, o privilégio de percebermos em nós o mais puro
sentimento do amor, este amor que se manifesta em cada um de nossos

gestos, e cada vez mais em nossos olhares, então hoje eu vou escancarar
meu coração para você, quero deixar-te a certeza que Te Amo Muito e

que você é a dona do meu coração Te Amo Edileia." Parabéns são os

votos de seu noivo que te ama muito."

através da coluna. "Como não poderia deixar de expressar minha alegria neste momento tão

especial, após ter concluído meu curso de Inglês ano passado, agora chegou a vez do curso

de Espanhol. Nada melhor que andar por outros paises e outras culturas poder entender e
ser entendido," É isso aí!

Em companhia de sua •

filha Marli, atuante -'I

diretora na Escola Agenor
Zimmermann - Bela Vista,

genro, neto, amigos e

vizinhos, todos

importantes em sua vida, a 1
Sra Ely Von

Borstei, promoveu uma

confraternização entre

estes, comemorando uma

data importante. Todos
ficaram alegres e honrados

com sua presença

Marcos Francísco Paulo trocará
de idade amanhã, �, e sua namorada
Michele Duarte o parabeniza com muito

_ _____._ amor e carinho!!!
_

'
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o autêntico Jaison
Fantoni completou
mais um ano de vida no

dia íO, e neste sábado
estará comemorando
com uma grande festa
em sua residência. Sua
namorada Daiane,
farru1ia e amigos lhe

desejam muitas
felicidades!

Que festa linda o papai Luiz e a mamãe Edina (Alemão
Automóveis) fizeram para sua princesinha Vitória
Gabrieli no sábado dia 28/07. Foi muito divertida,
muitos amigos e familiares, tudo lindo e maravilhoso. Parabéns e muita

felicidade à pequenininha e aos pais!'!

FOW�; .

A meiga e cheia de
....

charme,
Mariani
Chiminelli
soprou 5 velinhas

pelo seu

aniversário no dia
31/07. Seus

'§ familiares desejam
"L, muita saúde e paz.-

.. \i,,>/
�}. � . �>;';', "Que Deus ilumine

-\t:;,� sempre você nosso

.��-� anjinho!"

Direto do leitor: "Nós, do Colégio Madre Francisca

Lampel estamos muito felizes porque futuramente teremos

mais um médico em nossa família. Antônio Augusto
Schmitt Jr foi aprovado no cursode medicina

deixando nosso colégio muito orgulhoso com sua mais
nova conquista. Parabéns e muito sucesso! Você merece!"

Rose trocou de idade e recebe esta homenagem:
"Rose, feliz aniversário e muitas felicidades. É o que deseja

o teu eterno amado Demétrios e a pequena Jéssica. Te
adoramos!"

JORNAL METAS
4 a 7 de�9st9 de 2007

II Lugar - Val� �.;;�iconhecer.. , Um lugar
bacana para fazer umlanche ou até mesmo

saborear um crocante camarão à milanesa, é no
.Boka's Lanches no bairro 'Figueira. Além da

excepcional comida, o bom atendimento faz a

diferença. Parabéns ao proprietário e que
continue com esta visão empreendedora!
Aprovado!

'

• Almoço - Amanhã; 5, não percam o

costelaço de fogo de chão na Sociedade
Canarinhos. A CDL de Gaspar e o Sindicato do

Comércío Varejista e Atacadista de Gaspar estão
promovendo em parceria com a ACIG .e um

Grupo de Amigos e Voluntários, um almoço e

bazar beneficente em prol da reabertura do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro de
Gaspar. O almoço é por adesão, com um custo

de R$ 15,00 por pessoa. Haverá no.local serviço
de bar e cozinha e diversão para as crianças com
brinquedos infláveis e camas elásticas. Prestigie!

Nasceu no dia 9/
07 o esperado
Leonardo
Lenhani,

primeiro filho de
Jarbas e Gislaine.
O papai Jarbas no

dia 12/07,
comemorou seu

aniversário. �

Leonardo ""'"

também é o primeiro sobrinho de Quevín Mateus (na foto) uecompletou 8 anos no dia 27/07. O pequeno Leo é o primei
q

toda f íli
. . erro para

, � a: pnmeiro neto de Marlise e Alessio Lenhani e o

pnme�ro bisneto de Heldi e Eldo Jung. Parabéns a todos!!!

É com muito carinho, que anunciamos a divertida

comemoração dos 35 anos de "ca�ório" de Joaquim e

Dulce Amorim. A festa surpresa, que aconteceu no Sítio
.Pantanal do Tony, foi comemorada com motivo de Festa

Junina, já que o casal casou-se bem no dia de São João. Tudo

, organizado com muita alegria por todos os amigos e parentes

• X - Salada - E a Noite do X - Salada está

chegando! A Associação de Bombeiros
Comunitários de Gaspar estão a todo vapor
vendendo os cartões para a 5° Noite do X -

Salada. Será no dia 11/08, a partir das 17h, na
Comunidade Santa Terezinha. Adquira seu

cartão antecipado, o valor é de R$ 3,00.
Participe!! !

• Formatura - Vera Lú W. Spengler estará
se formando hoje, 4, no Curso de Moda

,

Industrial - Furb 2007. Vera Lú comemorou na

noite de quinta-feira, com um exuberante jantar
no Restaurante Bunge Natureza entre fanriliares
e muitos amigos, Confira na próxima edição as

fotos deste grande momento.

• Aniversário - Votos de muitas alegrias para
a querida Elcira Hank que no dia 2, trocou de
idade. Toda sua família e a coluna a

parabenizam! ! !

.Para refletir - Colaboração: Roberto
Capitani - "Segue aquele que te dá pouco.e não

aquele quemuito promete,"AutorDesconhecido

juü@jornalmetas.com.br

Os pais Mara e Vicente com muita alegria dão os

parabéns ao pequeno João Paulo que

completou seu r aniversário no dia ZOI08.
Felicidades a toda Familiall!

. i
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I Programaçãoa�_.

Cine:
Filme:
Horário:

GNC NêÜfuarR:flill
Harry Potter e a Ordem da Fenix
13:30 -16:10 - 18:50 - 21:30

�-..

GNC Neumarkt 2
Duro de Matar 4.0

I 14:10 - 16:40 - 19:20 - 21:40

I: GNC Neuma;kt 3
ShrekllJi�ceiro
14':15 - 16:15

i

I GNC Neumarkt 3
Harry Potter e a Ordem da Fenix
18:30 - 21:10

GNC�fumarlf:t4
I Transformers: �o Filme

113:50 - 16:30 .

I GNC Neumarkt 4
Transformers: o Filme

1.19: 10 - 21:50
I

I ;GNC Neumarkt"S'
Ratatouille
f13:40 -ii1o:20

GNC Neumarkt 5
Luzes do Além
19:00 - 21:00

.GNG��!lmark�;6·
A Volta' do Todo Poderoso
16:00 -18:00 - 20:00 - 22:00

Fatos Históricos I
4 - Hans Christian Andersen
O escritor dinamarquês de

contos infantis morre em 4 de

agosto de 1875. Em suas histórias,
como O Patinho Feio e João e

Maria, misturava lendas populares,
ensinamentos morais e humor. Ele
nasceu em 2 de abril de 1805.

Era pobre, desajeitado e alto
demais quando criança, o que
influenciou seus textos.

5 - Atentado da Toneleros
Em 5 de agosto de 1954, quando

o jornalista Carlos Lacerda se

aproximava do seu apartamento, na
Rua Toneleros, ele foi vítima de um
atentado.

As balas feriram seu pé e

mataram o major Rubens Vaz da

F.AB, que lhe fazia a segurança. O
mandante do crime foi o chefe da

guarda de Getúlio Vargas, Gregório
Fortunato.

6 - Destruição de Hiroshima
Em 6 de agosto de 1945, a cidade

japonesa de Hiroshima' é destruída

Teatro, festasiJM4Uftii
Sábado (4)

15,00 (masculino) eR$ 12,00 (feminino).

Domingo (5)

Blumenau

Rivage Danceteria - Matinê Teen

Party. A festa onde cigarro e bebida
alcoólica não fazem parte do repertório
volta a agitar os adolescentes naRivage.
A vibe fica por conta do DJ residente
Volnei Souza e a casa abre suas portas
no domingo a partir das 15h. Os

ingressos somente são vendidos na

portaria da Rivage na hora do evento

pelo preço único de R$ 5,00.

Brusque

Pavilhão de Eventos - 23° Rodeio
Crioulo Nacional CTG laço Bom

Vaqueiro. Várias atrações como baile,
provas de laço, gineteadas, entre outras.'

Sexta-feira (10)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Os

monólogos da Vagina, às 20h30min.
Comédia sobre a sexualidade feminina

que desperta a curiosidade dos homens
e a simpatia das mulheres ao falar de
sexualidade com naturalidade. Um

espetáculo de Miguel Falabella, com
Fafy Siqueira, Tânia Alves e Betina

Viany. Ingressos: R$ 40,00 (inteira), R$
30,00 (sócios e Clube do Assinante) e
R$ 20,00 (meia-entrada).

Gaspar

JungleClub - Ladies Free. Na festa
deste sábado as mulheres entram free
até a 00h30min. No lounge bar, toda a

animação do grupo Toque de

Simplicidade e na pista, a festa fica por
conta do Dj residente Eduardo.

Ingressos antecipados na Y2 Cereja, em
Gaspar e no BIu Lanches, em

Blumenau.

Blumenau

D' lay Extreme Fun
Convocados.com. Encontro da house
music doDJFabrícioGarcia com o som

refinado emitido pelo saxofone de
Anderson Stelzner. Abrindo a noite
estará o convidado Mark Souza,
enquanto que o residente Nando I

Oliveira, será o responsável em fechar a
line up com o melhor do Progressive
House. Já no lounge bar, a atração será o

animado grupoBomAstral (Blumenau),
com o seu conhecido repertório de

pagode, samba e axé. Os ingressos
antecipados para a festa podem ser

adquiridos por R$ 10,00 na Bruneti
Discos do ShoppingNeumarkt, nas duas
unidades do Madrugadão Lanches e no
Tuttos Pastéis, em Blumenau. Na hora

os ingressos custarão R$

De 4 a 10 de Agosto

pela primeira bomba atômica
detonada pelo homem como arma de

guerra. A bomba foi lançada de um

avião americano modelo B-29,
batizado de "Enola Gay". Três dias

depois, a segunda bomba destruiria

Nagazaki, pondo fim à Segunda
Guerra Mundial.

7 - Nasce Caetano Veloso
Em 7 de agosto de 1942, nasce o

- músico brasileiro Caetano Veloso
O baiano de Santo Amaro da

Purificação foi um dos idealizadores
do movimento Tropicália. Em 1968,
ele lança o disco "Tropicália ou

Panis et Circensis" ao lado de Gil,
Gal, Tom Zé, Torquato Neto,
Rogério Duprat, Capinam e Nara
Leão.

8 - Caso Watergate
Em 8 de agosto de 1974, o

republicano Richard Nixon renuncia
à presidência dos Estados Unidos.
Sob ameaça de impeachment, por ter
dado aval à espionagem da sede do
Partido Democrata em Washington,

Nixon foi o primeiro dirigente
norte-americano a renunciar.

9 - Morre Betinho .

Em 9 de agosto de 1997, morre
o sociólogo Herbert de Souza.
Betinho nasceu ern 1935, na

cidade mineira de Bocaiúva.
Como seus irmãos Herifil e Chico
Mário, herdou a hemofilia e

contraiu o vírus HIV em

transfusão de sangue. Ele criou a

Ação da Cidadania Contra Fome
e a Miséria, liderando campanha
nacional.

10 - Nasce Gonçalves Dias
Em 10 de agosto de 1823,

nasce o poeta Antonio Gonçalves
Dias. Ele nasceu em Caxias,
Estado do Maranhão.

Em 1849, funda o jornal
literário Guanabara, onde
Machado de Assis escreveu. As
notas predominantes de sua

poesia são o nacionalismo e o

indianismo, com destaque para o

poema "I Juca Pirama".
Fali/e: Terra

Horóscopo
,

.

Áries: Planos e projetos para oi
.

futuro podem esperar mais um!
pouquinho. Curta mais suai

. I
liberdade e leveza enquanto ainda pode. i

. I
,

Touro: Fique atento aos seus

i

gastos, pode ser que você tenha.
um impulso incontrolável de:
comprar. Contenha-se.

.

. Gêmeos: Este será ummomento I
.. '.. tumultuado, cuidado com as]

" palavras e com as emoções. Não:
permita que haja interferências I

de outros na sua vida amorosa.

;')�f Câncer: Suas atitudes serão'
marcadas pelo bom senso no'

trabalho. No entanto, pode haver i
uma tentativa de escape para,
idealizações sem muito pé na realidade. I

Léão: A pessoa que está]
interessando você neste I

. I
momento tem mUltai

profundidade de alma. Aprenda a!
acompanhá-Ia em seus anseios.de vida. i

,

Virgem: Você vai se mostrar

muito protetor no seu ambiente'
de trabalho, amparando e dando'

ajuda aos seus colegas.
.

Libra: Seu ego pode estar]
fal�do muito alt�. Entregue-se I
mais aos sentimentos de i

segurança e compreensão que á pessoa I
amada está lhe dando.

i

Escorpião: Os defeitos e as
'

qualidades de seu amado serão I
refletidos em você e por você. ,

Bom momento para estreitar o i
relacionamento com conversas'

inteligentes.

Sagitário: Se você colocar os I
. ,

pés no chão, poderá conseguir]
lucros no seu trabalho. O retomo I
nãosserá só financeiro, mas]

também pode surgir uma promoção.

•.
Caprícõrnío: Palavra� d?ces,
momentos românticos, ,

sensações à. flor da pele. Se i

entregue por completo a quem i
ama e abandone sua fama de frieza'.

IMI'. Aq'J!ário: reumoe; e 0.1
J'\: ��:::are:ug��o�:�::.1
Progure compartilhar com as pessoas as I
soluções paià seus negócios. I

i

A Peixes: Apesar de sua vontade i

\.� estar voltada para sua casa e'

família, o futuro e sua carreira!
não esperam para impulsioná-lo ao!
sucesso.
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Associação Brasileira de Parapente
realiza congresso em Gaspar
'Tradição no vôo livre traz
a Gaspar 98 Clínica
Nacional de Instrutores
que acontece até

domingo no Raul's Hotel.

A ASSOCIAÇÃO BRASI
LEIRA de Parapente está

promovendo desde ontem (3) no
Raul's Hotel em Gaspar, a sua 9"
ClínicaNacional de Instrutores.Até

domingo, instrutores ja
homologados, candidatos a novos

instrutores e pilotos em geral
recebem um grande volume de

informações e orientações sobre
todos os assuntos relacionados à

prática e instrução do parapente,
bem como seus aspectos legais,
comerciais, técnicos e práticos.
Também aplicarão provas teóricas
e práticas aos candidatos a instrutor
e também uma atualização dos já

Karine embarcou na tarde de

quinta-feira (2) para o México,
com o objetivo de enriquecer
sua cultura e adquirir novos
conhecimentos. A aventura está

prevista para durar um ano e a

jovem, de apenas 17 anos diz
estar preparada para enfrentar
todos os obstáculos possíveis
que possam aparecer durante a

viagem.
"Em alguns momentos

pensei em desistir do
intercâmbio. É muito difícil ter
que ficar longe da fanu1ia e me

separar da turma de amigos com
quem estudo desde pequena.
Porém, este é um sonho que eu

tinha desde criança e a vontade
de ir viajar foi maior", confessa
Karine.

A jovem estava cursando o

terceiro ano no ensino médio,

homologados. A cidade de Gaspar
foi escolhida por ter tradição na

realização de competições de

parapente e também por dispor de
uma excelente rampa para prática
do esporte, rampa essa que é
administrada pelo CPV - Clube de

ParapentedoVale, filiado à ABp, e
segue todas as normas e

regulamentos previstos sendo

exemplopara vários clubes de todo
o país.

As Clínicas de Formação de
Instrutores da ABP são eventos

voltados para o desenvolvimento
com segurança da nossa prática
esportiva. Nesses eventos, a ABP
reúne os melhores especialistas da
nossa áreaesportiva queministram
palestras como Ética Esportiva,
Legislação Esportiva e a Estrutura SI1vio Ambrozini (SP) abriu a clínica falando sobre didática de ensino
de Organização do Esporte
Brasileiro, Justiça Desportiva e a Responsabilidade Criminal, EspaçoAéreo'e Noções Básicas de Estados de São Paulo, Minas
Esfera de Atuação dos Diversos Responsabilidade Consumerista, Primeiros Socorros. Estão Gerais.Espírito Santo.RioGrande
Entes que Compõe o Sistema Aerodinâmica, .

Meteorologia, confirmadas presenças de do Sul, Paraná, Mato Grosso do
Nacional do Desporto, Aerologia, Didática de Ensino, participantes de várias cidades de Sul, Maranhão e Rondônia,
Responsabilidade Civil, Marketing, Normas de Uso do Santa Catarina, bem como dos chegandoaquase60participantes.

no Colégio Madre Francisca
Lampel e continuará seus

estudos no México. A

oportunidade do intercâmbio
surgiu através do Rotary Club,
e após passar nos testes, Karine
pôde escolher entre o México,
Indonésia ou Zimbábue.
"Conheci alguns mexicanos em
um encontro do Rotary e também
tive contatos com o pessoal do
México pela internet. Pesquisei
sobre o 'país e tenho certeza que
poderei trazer para o Brasil uma

experiência muito legal", diz
Karine.

Nos últimos dias que passou
no Brasil a jovem aproveitou para
ficar em casa, com a família e

curtindo suas coisas. "'O mais

complicado é que só podemos
levar uma parte do que temos. Sei
também que vou sentir muita

"
'

"
'"
""
"

Mesmo sabendo que terão j
que ficar um ano longe da fIlha, �

"

os pais de Karine a apoiaram na �
decisão que tomou. "Meus pais
me apoiaram a' fazer o

intercâmbio pois eles sabem que
este é um grande sonho daminha
vida, além do mais vou ficar

segura na casa de uma fanu1ia
rotariana", garante Karine.

Presença australiana
Também por intermédio do

Rotary Club, Gaspar abriga a

australiana Rebecca Lee Bridges
desde janeiro deste ano. A
adolescente tem 16 anos e está
cursando o segundo ano do

ensino médio no Colégio Madre
Francisca Lampel, A
intercambista deve ficar emnosso

município até janeiro de 2008.

. i
As intercambistas Rebecca(E) e Karine (D)

,

"Eu não tinha preferência em

vir para o Brasil, apenas tinha' a
vontade de fazer o intercâmbio.

. Mesmo sendo um lugar com
uma cultura muito diferente da

Australiana eu gostei muito
deste país. Seus costumes, às

pessoas e a comida", afirma
Rebecca, já arranhando um bom
português.

�onorização 1460 KHZ - 2.500 WATTS

RÁDIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDlq QUE VOCÊ OUVE_OUVINDO VOCÊ
� (47) 3332-0783ir 33322402

,

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm) WVVW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Ammvi completa 38 anos
Direto ao Assunto

A Associação dos Municípios
do Médio Vale do Itajaí (Ammvi)
completa neste mês de agosto,
38 anos de luta em defesa da
autonomia municipal e dos -,

interesses dos municípios
associados.

FUNDADA EM 2 de agosto de 1969,
emBlumenau, aAmmvi atua em prol dos
14municípios associados junto às esferas
de -governo e promove o

desenvolvimento regional, através da

integração administrativa, econômica e

social dos municípios que a compõem.
Ao longo desses 38 anos, a Ammvi

participou ativamente das questões
.voltadas à duplicação da BR 470,
ligações entre os municípios, segurança
pública, saneamento básico, agricultura
familiar, planejamento urbano, meio funcionários e servidores públicos com
ambiente, educação e transporte escolar. informações atuais e relevantes para a

A composição pluripartidária de sua execução do trabalho diário, bem como

Diretoria Executiva garante o equilíbrio
.
presta assessoria nas áreas jurídica,

das forças políticas regionais, que atuam . contábil, orçamentária, controladoria,
em conjunto para preservar os interesses planejamento urbano, informática,
dos municípios junto aos governos· movimento econômico e comunicação.
federal e estadual, Assembléia Além disso, desenvolve ações com base
Legislativa e Congresso Nacional. Com nos colegiados de educação, tributação,
um corpo técnico especializado, a recursos humanos, agricultura e

Ammvimunicia os gestores municipais, saúde.

Defesa dos direitos
A Ammvi defende os interesses dos

municípios junto aos governos federal e

estadual, Congresso .Nacional e

Assembléia Legislativa. Em parceria
com a Fecam, aAssociação articula junto
a esses órgãos que as políticas públicas
instituídas dêem condições aos prefeitos
de promover o desenvolvimento e

garantir ao cidadão melhor atendimento
no serviço público municipal.

o frio foi mais intenso em julho
deste ano em comparação com o ano

passado. Segundo os meteorologistas
da Empresa de Pesquisa Agropecuária
e Extensão Rural (Epagri), as

temperaturas foram as mais baixas dos
últimos sete anos, também

comparando julho.
A Epagri explica que,

. normalmente, quando uma massa de
ar frio se desloca, as temperaturas
ficam baixas por três ou quatro dias.
Em 2007, foi diferente. Nem bem saía

uma, e outra massa entrava no Estado.
Para comparar 2000 e 2007, a

Epagri levou em conta as temperaturas
e os dias consecutivos de frio. O

balanço .oficial com os dados que

explicam esta relação ainda nãoforam '�
dovulgados. l'

Um dos motivos apontados por �
Leandro Puchalski, da Central RBS de �

.

.

. c

Meteorologia, para o frio intenso em 1
julho deste ano, é a ação do fenômeno �
La Nina, que ocorre, normalmente, �
entre o fim do outono e o início do
inverno.

Em 2007, o fenômeno está se

estendendo até a metade do inverno,
deixando as águas do oceano Pacífico
na linha do Equador mais frias que o

normal.
O resultado são mudanças na

formação dos ventos, o que causa

influência em diversos pontos do

planeta.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858

Frio foi intenso em julho

COLUNAmm1
Por Arthur Monteiro

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

• CPMF - O deputado Paulo
Bornhausen (DEM) disse que a oposição
aihda pode obstruir a votação da Proposta
de Emenda à Constituição (PEC) 50/07,
que prorroga até 2011 a vigência da
CPMF e da Desvinculação de Receitas da
União (DRU). Segundo o deputado, a

oposição está Jazendo "o jogo político
mais limpo em relação à proposta do

governo de prorrogar a CPMF'.

• Censo - Santa Catarina é o terceiro
estado mais adiantado nos trabalhos do
Censo 2007, com 93% da população
recenseada. Até o momento, o IBGE
recenseou 93,4 milhões de pessoas (84%)
em todo o país. Foram coletadas

informações em 4,3 milhões de
estabelecimentos agropecuários (76,2%),
dos 5,7 milhões previstos.

• PAC I - O governador Luiz Henrique
esteve em Brasília na manhã desta sexta
feira. dia 3. No Palácio do Planalto, o

governador prestigiou o lançamento do

Programa de Aceleração do Crescimento

(PAC), nas áreas de saneamento e

urbanização, para 12 estados, entre eles
Santa Catarina, além do Distrito Federal.
Está prevista a liberação de R$ 378
milhões para o Estado.

• Saneamento - Quem também esteve

em Brasília nesta sexta-feira, dia 3, foi o
prefeito de Blumenau, João Paulo

Kleinubing. Ele veio para assinar os
contratos com o Ministério das Cidades,
visando a recuperação ambiental de
Blumenau, no valor de R$41 milhões.

'

São quatro- projetos que prevêem a

implantação de 152.051 metros de rede
coletora de esgotos, duas estações de
tratamento, 32 estações elevatórias e

.

18.161 novas ligações.

• Decisão - Á-senadora Ideli Salvatti

(PT) elogiou decisões recentes daministra
Ellen Gracie, do Supremo Tribunal
Federal (S1F), suspendendo liminares que
garantiam a servidores dos estados de São
Paulo e de Santa Catarina o recebimento
de salários acima do teto

constitucional-Nõ.caso-de Santa Catarina,
a deCisão atingii(42'iiensionistas do Ipesc
(Instituto de Previdência: do Estado de
Santa Catarina) que recebiam, no total,
cerca de R$ 800 mil por mês a mais.
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o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Imóveis I
Vende-se casa nova de

alvenaria, 83m2. Localiza-se
no Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Vaimor.

Vende-se casa '6x8, com

terreno medindo 450m2, casa
de madeira, nova, localizada
no Gaspar Grande, com

escritura. Valor a combinar.
Telefones para contato 3332
7117 ou 88242600, tratar com
Vanilsa ou Clenoir.

Aluga-se apartamento no

bairro 7 de Setembro em

frente à Escola Frei

Godofredo, Tratar com Célia
33320662

Vende-se lote 16/26, com

416m2, localiza-se no bairro

Lagoa, próx. à ponte Pedro
Werner. Telefone para contato
3397 1571 ou 8402 2015.

Vendem-se 5 lotes no centro

da praia de Gravatá. Valor R$
50mil os 5 lotes. Telefone para
contato 9105 6!;i46.

Vende-se área com 3.000m2
no Gaspar Mirim,' para
construir galpão ou casa de

sítio. Tratar com Artur após as
14:00h - 3332 7831.

Vende-se sítio de 14

hectares, com casa de
alvenaria de 150 m2, com

lagoa e nascente de água.
Tratar com Renildo - 3391

5709.

Vende-se terreno medindo
530m2, no Margem Esquerda,
após a Padaria Vanzuita na Br

470, Km 35. Valor R$ 16mil.
Tratar com Antônio - 3397
0451

Vende-se terreno medindo
105mil m2, com 2 casas de

alvenaria, ranchos, pastagem,
área para lagoa e plantio de
arroz com cachoeira, livre de

enchente. Localiza-se na Rua

Augusto Zimmermann, Garuba,
GasparGrande. ValorR$ 300mil.
Telefone para contato 3332 6080

Vende-se lindo terreno, localizado
no M. Esquerda, próx da
Escola Mônica SabeI. Valor R$
36mil.Telefone para contato 9124:
1104, tratar com Ricardo.

I Veículos
Vende-se ou' troca-se

Voyage por moto, ano 89,
lanternas novas, pneus
novos, 1.6 a álcool. Valor R$
4.000 + 14x R$ 290. Telefone

_ para contato 3318 0559,
tratar com Odair ou Fernanda

Vende-se Escort Guarujá,
ano 92, cor prata, 4 portas,
completo, motor 1.8 AP novo.

Valor R$9.500. Tratar com
Marcos ou Tatláne, telefone
para contato 33;32 6232 ou

99920001

Vende-se notebook Power

Slim 600, Pentiun III, XP, leitor
CD, 600 MHz, tela 12". Valor

R$ 600. Tratar com Filipe 9917
Vende-se Bras, anolmod 041 9547 ou

05, cor vermelha, com 16.00d ; xilipe@universia.com.br
km, ótimo estado. Tratar com
José Carlos, telefones para
contato 3332 11 Da ou 8836
2958.

Vende-se Elba 1.6, ano 95,
cor azul marinho, com ar,

direção, vidro elétrico e

conjunto elétrico. Ótimo
estado. Valor R$ 10.800.

Tratar com Robson ou

Vanessa - 3332 8870.

Vende-se CG, ano 87, cor
branca, superinteira. Valor

R$ 2mil. Telefone para
contato 9979 7485.

Vende-se Parati G3, ano 01,
completa, air bag dublo e

abs, cor prata. Valor R$
31 mil. Telefone para contato

99797485.

Vende-se Biz 100ES, com

partida elétrica, ano 03, cor preta,
único dono. ValorR$ 4 mil. Tratar
com Josiel Luiz - 3332 1337.

Vende-se Astra, ano 00,
completo e original, cor prata.
Valor R$ 27mil a vista. Tratar
com Raquel - 3332 1514 ou

99149318.

Vende-se CG Titan, ano 04.
Valor R$ 2.500 + 12x R$ 240.

.

Tratar com Roberto - 3332
5392 ou 9112 4614.

I
Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários

florestais, defesas de multas

ambientais, projeto de

recuperação de áreas

degradadas, licenciamentos
ambientais, FATMA/IBAMA,
corte de manejo do palmito,
projetas pi corte-de tora. Tratar
com Lodair - 9912 3297 ou

33280896

Diversos

Live Informática - Assistência
técnica e vendas de

computadores, notebooks e

I peças.
Obs: Assistência Técnica em

domicílio.Tratar com Diego -

8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.

Vende-se freezer Consul
horizontal, cor branca com 290

litros, conservado. Valor R$
500. Tratar com Paulo,
telefone para contato 9178
6852

Vende-se Poodle, cor

champagne, com 40 dias.

Tratar com Paulo ou Eliane

3332 1467.

Vende-se máquina de sorvete
com balcões em mogno e

fórmica, capacidade 40 litros

ou troca-se por carro ou

terreno. Valor R$ 18mil.

Telefone para contato 3332
6761 ou 91072394, tratar com
Sidnei.

Vendem-se 2 bois com aprox.
10 arrobas cada. Valor R$ 500
cada. Telefene para contato

99279224.

Vende-se ou troca-se roupeiro
6 portas e quatro gavetas.
Valor. R$ 180 ou troco por um

guarda-roupa pequeno 2

portas + 1 cômoda. Tratar com
André - 9163 5812

Vende-se monitor LCD 17",
AOC, mode10173P, (novo na

caixa). Valor R$ 700. Aceita
se proposta. Tratar com

Fernando Lira ou Marcia Lira -

33322642

Vende-se forno microondas

Consul 18L,corbranca, pouco
tempo de uso. Valor R$ 270.
Tratar com Rosana, telefones
para contato 3332 8820 ou

84120722

Empre OS .

Oferecemos serviços de

modelagem, para peças piloto e

criaçãodemodaTratarcomDaiane,
telefone para contato 3332 8849

Contrata-se gerente de

produção e estilista com
experiência, aux.

Administrativo com experiência
em compras e faturamentos,
estarnpador. costureira e

revisora para 1º turno. Tratar
com Rose - 3332 8059, 3332
8866 ou rattLrh@terra.com.br

Precisa-sé de serviços de

estampas de transfers e

embalagem, ótima qualidade e

prazo garantidó. Tratar com
Rosana - 3332 8820 ou 8412
0722.

Criações de logotipos
impressões de fotos digitais,
desenho e redesenho em Corei

Draw, criações e impressões
de cartão de visita. Tratar com
Gilmar após às 15:00h -

salam_maleco@hotmail.com

Precisa-se de costureira que
trabalhe em máquina reta,
cobertura e overlok das 8:00h
às 11 :45h e 13:30h às
18:00h.Tratar com Adenir

Gesser - 9975 8608 ou em
.

frente ao Naes.

Faço modelagem e graduação
manual em casa. Apos as

18:00h. Tratar com Jocenara,
telefone para contato 3332

7715.

I

Precisa-se de farmacêutico (a).
Telefone para contato 3332 3088,
tratar com Roberto.

Alugam-se apartamentos novos no centro de

Gaspar, com sala, cozinha, quarto, banheiro,
sacada, parabólica. Valor R$ 430 Ótima

localização. Tratar com Margarete - 3332 1491

Aluga-se casa com 4 cômodos, localizada na Rodovia
Ivo Silveira, na comunidade Santa Luzia. Telefone para

contato 3332 8313, tratar com D. Odete.

Troco linda casa c/piscina no bairro Santa Terezinha

por apartamento. Mais inf.: 91039260 I 99931020

P Ano C�r li
2 2007 Vermelha G

4 2006 Vermelha G
4 2006 PXe}�,,,,,�

, �"'2'dõITranca G

Modelo
VW New Beatle 2.0
Renault Clio 1.0 Hatchunod. novo)
Honda Fit 1.4Aut
Fiat Uno lvULLE PIRE
Ford EcoSport XLS 1.6
Fiat Siena Fire
Ford Fiesta 1.0 Ha
FiatPalio W

.Fiat 1.

VWGolf1'.6
Renault Trâfi
J'tat Fio'
�.

GNV

GNV

GNV

1997 Branca G
1996 Vermelha G
1995 Bege GNV

1993 Praia GNV

4 1993 Bordô A

4 1991 Branca G
2 1957 Verde G

FotlihEiesm,�LD,,,,,",,",,,,-,
VW KOl11bi 1.6 Vidraçada
Fiat Uno Mille gnv
Ford Versailles l. 8
VW Voyage GL 1.8 4P

Jeep Willys 4cc

ATENÇÃO!
A Dietrich .Materiais de Construção está

contratando motorista acima de 30 anos com

2 anos de experiência em carteira.

Interessados comparecer das 10h ao meio-dia
ou das 15h até as 18h com carteira

profissional e curriculum.

Rodovia Ivo Silveira, 660
Santa Terezinha - Gaspar

,�_e,' '. ,"�o Áce�se no��o site e ànu'n'cie:
.

><�wW:jor�alme.tas�córrí.br' "

f. �

�"
_ ", .:... "( -,

10088 - CASA CENTRO GASPAR

210 M2 - semimobiliada R$ 215.,000,00
10078 - CASA BELA VISTA

.

Alvenaria - 1 suite - 2 darmo - demais dep ....... R$ 75.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha
com 180m2 R$ 110.000,00
10121 - CASA FIGUEIRA

3 dorm e demais dependências com 140 m2 •• R$ 120.000,00
10001 - IMÓVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL

.

em Belchior :;._ R$ 150.000,00
10131 - Ótima residência Centro -

.

com 280m2 área consto - terreno de 950m2 ••••R$ 160.000,00
10042 - Terreno no Poço Grande com 600m·2 •••R$ 30.000,00
10046 - Terreno Próximo ao Centro
com 1O.493m2 R$ 105.000,00
10124 - CASA em Itajuba R$ 39.000,00
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Líder vira alvo dos rivais
Catarinense de Ilhota está
invicto na competição e

vencendo, praticamente
garante a classificação para as

quartas-de-finel do turno.

ESTÁ ABERTA A temporada de "Caça
ao líder" do Grupo A do Campeonato
Catarinense daDivisão deAcesso. O time
de ilhota invicto, com nove pontos ganhos
na competição, é o alvo do União de

Timbó, domingo (5), às 15h, no Estádio
Doutor Hercílio Luz, em ltajaí.

O Catarinense, que goleou nas duas
últimas rodadas, sabe que as coisas
tendem a dificultar agora, pois como

comentou o próprio técnico Juarez
Martins os times terão mais gana de

ganhar do líder da competição.
A novidade na 'equipe foi a chegada

Foto: Jornal Metas

Treino forte para encarar o União de Timbó e manter a invencibilidade

do lateral direito Luciano, que estava

jogando no ltuano (SR) e já deve estrear

no próximo jogo por causa da contusão

no tornozelo de Jadson, que deve ficar
afastado por aproximadamente 15 dias.

Certeza na escalação de amanhã é a

volta do volante Fabrício que estava

contundindo e retoma à equipe. Outro
também que está confirmado é o goleiro

Carlos, que sentiu dores no púbis durante
os treinos na semana, que já melhorou.

O treinador defme hoje (4), no último
coletivo antes da partida o time que entrará
em campo.

,
O adversário é o segundo colocado na

classificação com seis pontos ganhos e só
assume a liderança se vencer o tricolor de
ilhotapor mais de cinco gols de diferença.

Sábado (4) tem mais uma rodada na

Taça Lance de Futebol Suíço e os times

começam a se preocupar com a

classificação principalmente aqueles
que até agora não venceram na

competição. Na Chave A, no Campo do
Marcelo Poffo 2, a partir das 14h, na
qual três times estão .corn 100% de

aproveitamento, o time da ABR Poço
Fundo vencendo, tem a chance de se

isolar na liderança caso haja empate
entre Azulão e GM Madeiras, que
também brigam pela ponta da tabela. Já
Mar Azul, Areti Blumenau e

Independente, times que ainda não
marcaram pontos só a vitória interessa.

No Campo da Sociedade Ferroviário
o atual campeão da competição Ciro/
Materiais Elétricos enfrenta o lanterna
da competição A.D.C. Bunge no último

jogo da rodada pela Chave B, enquanto
a equipe da Malhas YahoolFree Style
Estamparia briga para se isolar na

liderança da chave.
Pela Chave C grupo mais equilibrado

da competição, a rodada promete ser

bastante emocionante no Campo do
Marcelo Poffo 1.

O time da Eletric Games Remacol
encara o Verganiota Vambrovma, no
confronto entre o líder da Chave D contra

o último colocado, respectivamente. O

jogo será às 15h no Campo daAssociação
do Supermercado Kuster. O mesmo

acontece na Chave E, com o líderMartins
Cab./Wanna/Melato jogando contra o

Olímpia/Terraplanagem Schramm que
está na última colocação,o jogo será no

Campo da Sociedade Floresta, também às
15h.

..

AChaveF tambémpromete bons jogos
com destaque para o jogo entre Scorpions/
Auto Center/IBA/Caibi/Giselke/
Tru.Bertoldi e DL Cor Convênios que
pode dar uma boa vantagem para o

Scorpion na classificação, caso o time

vença e o Dicotone Têxtil perca para o

União Plasvale.

Tô, feliz, Tô Natit/a
t do O Vale do Italai

Para o

Da�IS 1('I�]Jlâ:?]
Por Alexandre Melo

II Decisão I - Neste domingo tem decisão
na tradicional Taça Oswaldo Medeiros de
Futebol de Patotas na Sociedade Ferroviário

Esporte Clube. Organizado por Gelásio
Valmor Müller, o popular Daco, a final será
entre o Disk Água e Gás Gasparzinho x

Mercado São José. A competição existe há
20 anos e a cada edição homenageia uma

personalidade. Além das partidas um

delicioso churrasco animará a festa dos

campeões.

II Decisão - Fim de semana de decisão para
a garotada do Tupi. A equipe disputará três
decisões na Taça Futebol Menor - Jornal de

Pomerode, que acontece em Pomerode, na
manhã deste domingo. Os jogos são os

seguintes: Pré-Mirim: Tupi x Associação
Hering; Mirim: Tupi x Floresta de Pomerode;
Infantil: Tupi x Associação Hering

II Acesso - Líder do seu grupo com 9

pontos, o Catarinense de Ilhota enfrenta neste

domingo, a partir das 15h, o União de Timbó,
pela 5" rodada da Divisão de Acesso. O jogo
será disputado no Estádio-Hercílio Luz, em
Itajaí, onde a equipe ílhotense vem mandando
seus jogos.

II Carrossel - Atividades artísticas e

esportivas acontecem neste sábado, na

Associação dos Moradores do Bela Vista.
Trata-se de mais uma edição do Programa
Carrossel. As atividades começam a partir das
23 horas.

lIlIIi Correção - Ao contrário do que
noticiamos na quarta-feira, a equipe de tênis
de Gaspar entra em quadra neste sábado, a

partir das ,8 horas, para disputar a Olimpíada
Estudantil Catarinense, em Rio do Sul.

ii O que disse ...

Bebeto de Freitas, dirigente do Botafogo
sobre a absolvição do atacante Dodô, acusado
de doping

"Ficamos felizes porque salvaram a

carreira de uma pessoa que sempre foi
idônea".

melosilva@terra.com.br

Horário de atendimento
Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h

,13h às 18:15h
Sábado: 8h às 12h

tel: 47 3343 7239
Centro - Ilhota
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JORNAL METAS

Entregue proposta para
Brasil sediar Copa de 2014

Foto: CBF NEWS

o PRESIDENTE RICARDO Teixeira,
da Confederação Brasileira de Futebol

(CBF), junto com o coordenador da
candidatura brasileira, Rui Rodrigues, o
craque Romário e o escritorPaulo Coelho,
entregaram dia 31 de julho, em' Zurique
(Suíça), a documentação exigida pela
FIFA I?ara que oBrasil possa sediar aCopa
do Mundo de 2014 e agora começa a

torcida para que até o final de outubro a

FIFA decida o país sede.
Numa carta endereçada ao presidente

da FIFA, Joseph Blatter, apresentarido a

candidatura, Ricardo Teixeira afirmou que estádios, assumidos por governadores e

'''0 Brasil coloca-se à disposição para administradores de órgãos esportivos
escrever um novo e inesquecível capítulo regionais.
na história das Copas". "O País dispõe de As 11 Garantias Governamentais
todas as condições, em termos de infra- assinadas pelo presidente, Lula e seus

estrutura, de tecnologia e de
.

ministros estão nas seguintes áreas:

���:��;!:��::� e irá se

Bras i I �ermi::��:e en::�:
'for preciso para e s t r a n g e i r os;
realizar uma Copa do permissão de
mais alto nível", trabalho; taxas e

assegurou Ricardo
Teixeira.

Entre os

documentos
encaminhados à FIFA destacam-se a

Declaração Governamental, assinada pelo
presidente da República, Luiz Inácio Lula
da Silva, e 11 Garantias Governamentais,
fornecidas por seusministros, para facilitar
e viabilizar arealização daCopa noBrasil.
Também foram entregues 18 acordos das

cidades-sede, firmados por prefeitos e

outras autoridades locais, e 18 acordos dos

Romário e Paulo Coelho juntos na entrega da proposta de candidatura

impostos
alfandegários; isenção
tributária; operações

cambiais e bancárias;
procedimentos de check-in, alfândega e

imigração; direitos comerciais de

exploração e proteção autoral;' bandeiras
e hinos nacionais; indenização;
telecomunicação e tecnologia da

informação.
'

.

Ricardo Teixeira também encaminhou
um extenso e detalhado levantamento
sobre as condições do Brasil para sediar o

TORTASE SALGADINHOSDIVERSOS
PARA ,&IM:EE5JA=-

/5 PAIS

evento, com cerca de 900 páginas em 4
volumes. O relatório responde a uma

minuciosa
.

lista de informações
requisitadas pela FIFA, em particular
sobre as cidades que se candidatam a sede
e seus estádios, com os respectivos
projetos de reforma ou construção de
novas arenas. Apresentando planos para
as áreas de infra-estrutura, transporte,
segurança e meio ambiente. Além disso,
o relatório consolida todos os

compromissos assumidos pelas
autoridades brasileiras e pelo futuro
Comitê Organizador Local.

O Brasil apresentou 18 cidades
candidatas a sediar' os jogos da Copa
2014. São elas: Belém (Pará), Belo
Horizonte (Minas Gerais), Brasília
(Distrito Federal), Campo Grande (Mato
Grosso do Sul), Cuiabá (Mato Grosso),
Curitiba (Paraná), Florianópolis' (Santa
Catarina), Fortaleza (Ceará), Goiânia
(Goiás), Maceió (Alagoas), Manaus
(Amazonas), Natal (Rio Grande do

Nortej.PortoAlegre (Rio Grande do Sul),
Recife-Olinda (Pernambuco), Rio Branco
(Acre), Rio de Janeiro (Rio Janeiro),
Salvador (Bahia) e São Pauló (São Paulo).

Mín. Máx.

��:�a2��
Domingo
12° 18°

�SegUnda,
. 13° 21°

Terça
110 180

�
4,'fB rJ VAL
Apostando no futuro de Gaspar
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